

24Jam

Bakal Calon Bupati Sukabumi, H. Asep Japar Hadiri Acara Sambut Tahun Baru Islam 1446 H di Cilaksana Cikembar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

Jul 16, 2024 - 06:09



Sukabumi – Suasana penuh syukur dan kebersamaan menyelimuti Kampung Cilaksana, Desa Bojong Kembar, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi,

pada hari ini. Acara Menyambut Tahun Baru Islam 1446 H yang diinisiasi oleh Dewan Terpilih Partai Golkar Kabupaten Sukabumi Dapil 3 Ferry Supriadi, dengan Tema “Nyukcruk Galur anu Saluyu, Mapay jalan anu caang, Samawa jeng barokahna Muharam” disambut hangat oleh warga setempat. Senin (15/7/24)

Salah satu tokoh masyarakat yang hadir dalam acara tersebut adalah Drs. H. Asep Japar, MM. Bakal Calon Bupati Sukabumi yang diusung oleh Partai Golkar dan Partai Koalisi Gerindra dan PPP. yang di dampingi oleh Abah Dedi dan Dendi Rosadi sebagai Ketua Alur Cai, Kehadiran beliau tentu menjadi kebanggaan tersendiri bagi warga Cilaksana.

Acara 1 Muharam yang dikemas dengan penuh makna ini diisi dengan berbagai rangkaian kegiatan. Mulai dari pembacaan ayat suci Al-Quran, tahlil, doa bersama, hingga sambutan dari tokoh agama dan masyarakat. Serta Tabligh Akbar dengan penceramah Ustadzah Nais Nurjanah dan Ustadz Risman Fathul Wahab dari Cianjur.

Dalam sambutannya, Ferry Supriadi menyampaikan rasa syukur atas kehadiran seluruh warga dan tokoh masyarakat yang turut memeriahkan acara. Beliau berharap, peringatan 1 Muharam ini dapat menjadi momentum untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan serta mempererat tali silaturahmi antar warga. Serta mengucapkan Terima kasih kepada Bapak Drs, H. Asep Japar, MM yang telah hadir di tengah-tengah masyarakat cikembar.

“Rasa syukur dan bangga atas kehadiran Bapak Asep Japar ditengah-tengah kita, Beliau telah di bantu memprogram pembangunan jalan pada Ruas jalan cilaksana – bojongkembar sebelum beliau Purna Bhakti dari Dinas PU Kabupaten Sukabumi Ahir tahun 2023 Lalu. Insya allah kedepan golkar akan terus dekat dan mendengar aspirasi masyarkat, Dan melanjutkan pembangunan di seluruh kabupaten sukabumi, wabil khusus wilayah cikembar. terlebih kita doakan Bapak Asep Japar agar terpilih menjadi Bupati Sukabumi 2024-2029”
Ucap Ferry

Drs. H. Asep Japar, MM, dalam kesempatan tersebut, juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga Cilaksana. Beliau menekankan pentingnya persatuan dan kesatuan dalam membangun masyarakat yang lebih baik.

“Hari ini kita berkumpul dalam rangka memperingati 1 Muharam, hari bersejarah bagi umat Islam. Mari kita jadikan momentum ini untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT. Selain itu, mari kita jaga persatuan dan kesatuan, karena persatuan adalah kekuatan kita,” ujar Drs. H. Asep Japar, MM.

Beliau juga mengajak warga Cilaksana untuk selalu berbuat baik, saling tolong menolong, dan membangun keharmonisan di lingkungan sekitar.

Kehadiran Drs. H. Asep Japar, MM, menambah semarak dan makna mendalam bagi acara 1 Muharam di Cilaksana.

